

CAGNOTTE



Date limite :

Lundi 31
Mars
2025

Fin de vie et funérailles apaisées

Bonjour à tous, Pour celles et ceux qui ne me connaissent pas, je suis Leitha, maman de deux petites fripouilles de 7 ans et 12 ans. Et autant mettre les pieds dans le plat, j'ai lancé une procédure de demande d'euthanasie en Belgique. De quoi je souffre et pourquoi ai-je pris cette décision ? Suite à un AVC in utero, je souffre d'hémiplégie depuis ma naissance, et avec ce handicap, de fortes douleurs neuropathiques qui n'ont cessé de progresser en intensité, en fréquence et en durée. . A ce stade, il m'était encore possible d'envisager de tenir vaillamment malgré les nombreuses difficultés que cela occasionne au quotidien. Malheureusement, depuis un an et demi, s'est rajouté à ce sympathique tableau une algie vasculaire de la face, elle aussi réfractaire à tout traitement. Imaginez un poignard qui vous taquinerait derrière un oeil sans relâche pendant plusieurs heures. Spoiler, ça fait très mal. Assez pour envisager la chirurgie maison. Je vis désormais plusieurs épisodes de ce genre par jour. Après la consultation de nombreux neurologues, y compris spécialisés dans ce domaine particulier, et la mise en place de nombreux traitements, le constat est posé depuis plusieurs mois: il n'y a plus rien à tenter pour maîtriser les différents symptômes et soulager ma souffrance. Je n'ai donc plus d'espoir de vivre en retrouvant un seuil de douleur sinon acceptable, du moins vaguement tolérable. Actuellement, je passe mes journées roulées en boule dans mon lit, ou aux

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/f7Ounmhh>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Blandine Brin